

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.387—CEUTA JUEVES 2º DE DICIEMBRE de 1948—Precio 50 céntimos

El Gobierno chino no piensa salir de NANKIN

Se desmienten rotundamente los rumores circulados

Nankín, 1.—El Gobierno chino declara que son completamente falsas todas las noticias, según las cuales piensa trasladarse de Nankín a otra ciudad de China. "Como portavoz del Gobierno" dijo el director de la Oficina de Información gubernamental—declaró rotundamente que estos rumores carecen de fundamento y que el Gobierno no estudia la cuestión de traslado.—EFE.

Grandes manifestaciones en Damasco

Pedían ayuda eficaz para los árabes de Palestina

Damasco, 1.—Grandes manifestaciones han recorrido las principales calles de esta capital, pidiendo ayuda eficaz para los árabes de Palestina. La Policía tuvo que intervenir en algunas ocasiones para restablecer el orden.—EFE.

BAJO LA NIEBLA DE PARIS

Fracaso de la ONU. - Los hombres de Estado de las potencias responsables se sienten enridiculado

París.—Entre una niebla pavorosa vamos de un lado para otro en París. Desde la Plaza de la Concorde, a las 10 de la mañana, era imposible vislumbrar la mole de dos mil metros cuadrados que es el Arco del Triunfo. Envueltos en sombras y frío caminamos por una capa de escar-

cha, que alcanza en varios sitios tres centímetros de espesor. La torre Eiffel parece erigida sobre un hervidero humeante, a consecuencia de este telón de nubes, que impide la visibilidad.

Son cincuenta los heridos en París por accidente de circulación. (Pasa a la página 5).

RECEPCION EN EL AYUNTAMIENTO DE PARIS



Pierre de Gaulle, presidente del Consejo Municipal, ha recibido a los burgomaestres holandeses y al Comité Holandés pro-infancia, que ha recogido a numerosos niños parisinos. Uno de los burgomaestres entrega a De Gaulle una ruca que simboliza el signo de la amistad que une Francia a Holanda.—(SCRIP)

Prosigue la discusión, sin ACUERDO, ACERCA DE PALESTINA

Francia propondrá el aplazamiento para estudiar la admisión de Israel en la ONU

París, 1.—Ante la primera Comisión Política de la ONU el representante judío Aubrey Eban ha declarado que Israel no puede aceptar la moción británica sobre Palestina, incluso después de las enmiendas que el martes le hizo Héctor Mac Neil con el fin de "acercarla" al criterio norteamericano en la materia.

El norteamericano Dean Rusk declara que su país apoyará la moción británica enmendada, sin haber de presentar ninguna modificación de ella. Dijo que aun que no represente por completo

la política palestina de Washington, la fórmula británica resulta hoy aplicable.

El polaco Oscar Lange encareció el mantenimiento del primitivo plan de partición, que prevé unión económica entre la Palestina judía y la árabe y el sirio París Bep El Jury reiteró la propuesta árabe de que toda la cuestión palestina pase al Tribunal de Justicia Internacional.

Abundó en el mismo sentido el egipcio Fauzi Bey y, por último, el ruso Tsaradkini hizo una vez objeciones a la anexión de

la Palestina árabe a Transjordania, "muñeco en manos de Inglaterra", afirmó a continuación.—EFE.

Francia propondrá el aplazamiento de la discusión sobre Israel ; ; ; ; ;

París, 1.—El secretario de Estado para Información, Francois Mitterand, anunció a la salida de un Consejo de Gabinete, que el Gobierno francés propondrá a la ONU el aplazamiento por varios días de la discusión de la solicitud de admisión de Israel en la Organización mundial.—EFE.

El delegado colombiano insiste en la internacionalización de Jerusalén ; ;

París, 1.—El delegado de Colombia, Roberto Urdaneta, ha insistido hoy en que se convierta en "realidad" la internacionalización de Jerusalén y de los Santos Lugares.

Hablando en la Comisión Política, expresó un acuerdo completo con la propuesta australiana, recalando que las ideas contenidas en la resolución de noviembre de 1947 deben desarrollarse.—EFE.

EL CAUDILLO recibe al presidente de la CAMARA DE COMERCIO ARGENTINA

El señor Bernadas hizo entrega a S. E. de una revista extraordinaria dedicada al Protocolo Franco-Perón expresando al deseo de intensificar el comercio entre ambos países

Madrid, 1.—En audiencia, recibió S. E. el Generalísimo al señor Arturo Bernadas, presidente de la Cámara argentina de Comercio en España, quien le hizo entrega de un ejemplar del número extraordinario dedicado al Protocolo Franco-Perón, de la revista "Argentina", editado por dicha Cámara, igual al enviado al presidente general don Juan Perón, expresándole S. E. las felicitaciones por el esfuerzo realizado.

El Sr. Bernadas le expresó que próximamente se prepara otro número extraordinario de dicha revista,

que se editará en Buenos Aires, dedicado por Argentina a España.

El Generalísimo mostró su complacencia y manifestó que sería visto con simpatía en España.

Con motivo de la visita, el Sr. Bernadas hizo presente a Su Excelencia el deseo de la industria y comercio españoles y argentinos de intensificar el comercio exterior entre ambos países, tratando de allanar las dificultades existentes, a lo que el Generalísimo manifestó que se estudian medidas encaminadas a resolver los inconvenientes que los actuales momentos presentan, siendo deseo del Gobierno que las exportaciones de productos españoles a la Argentina se intensifiquen, creando una corriente viva y permanente el intercambio entre los dos países.—CIFRA.

Ucrania acusa a EE. UU. de haber faltado al acuerdo de Yalta

Por tratar en secreto de minar el veto en la ONU

París, 1.—El delegado ucraniano en la ONU, Manuiski, ha acusado a los Estados Unidos de haber faltado al acuerdo de Yalta unos meses después de ser firmado, por tratar en secreto de minar el veto en las Naciones Unidas.

Manuiski declaró ante la Comisión Política especial de las Naciones Unidas.

Manuiski declaró ante la Comisión Política especial de las Naciones Unidas que los Estados Unidos están detrás de los esfuerzos de Australia y algunas naciones suramericanas para eliminar o reducir el derecho de veto acordado en la conferencia de San Francisco.

Acusó que esto era una falta de confianza por parte de Estados Unidos y pretendió que Norteamérica inspiró a la Argentina, cuando el representante de esta nación propuso la eliminación o suavización del derecho de veto.—EFE.

Grave determinación del Congreso árabe

Proclama al rey Abdullah rey de Transjordania y de toda Palestina, lo que implica la unión de ambos países

Amman.—El Congreso árabe general de Palestina, al que asisten dos mil delegados y que se celebra en Jericó, ha pedido al rey Abdullah de Transjordania que considere la unión de Palestina y Transjordania como unidad geográfica que se llamaría "Siria del Sur".

En una serie de resoluciones presentadas por el presidente del Congreso, Mohamed Ali al Yabari, alcalde de Hebron, se pide también al Bey de Transjordania que resuelva el problema de Palestina por la guerra o con la paz.—EFE.

CHOQUE ENTRE LA POLICIA EGIPCIA Y LOS ESTUDIANTES

Trataban de asaltar el Consulado británico de Alejandria

Alejandria, 1.—Se ha registrado hoy un choque entre la Policía egipcia y una manifestación estudiantil que trataba de entrar por la fuerza en el edificio del consulado general británico, en señal de protesta por la prohibición de entrada en el Sudán,

dictada por el Gobierno de Wurtum contra nueve abogados egipcios que iban a asumir la defensa de los sudaneses procesados por los sucesos de Albaza, del mes de noviembre.—EFE.

Francia reconoce al cónsul general de España en Francfort

Se establecen las comunicaciones telegráficas entre España y Alemania

Madrid, 30.—La oficina de Información Diplomática comunica que como consecuencia de las conversaciones celebradas al efecto con las autoridades francesas de ocupación en Alemania, estas autoridades han reconocido como cónsul general de España en su zona, con residencia en Francfort al ministro plenipotenciario don Eduardo García Comín.

La oficina de información Di-

plomática del Ministerio de Asuntos Exteriores hace público que de acuerdo con las autoridades de Alemania occidental, se ha decidido la reanudación de las comunicaciones telegráficas entre España y Alemania según comunica el cónsul general España en Francfort.

El servicio telegráfico quedará nuevamente establecido a partir de primero de diciembre.—D. G. P.

APOLO

Hoy jueves
Tarde y noche

A las 7'30 y 10'45

ULTIMO DIA

Trea grandes figuras reunidas en un magnifico espectáculo

Juanito Valderrama

Genio del cante andaluz

MARI-ROSA

Primera figura del baile y la canción

Antonio CASAL

Máxima figura de nuestra pantalla

Con el estreno de

REDONDEL

de Quintero León y Quiroga que presenta Exclusivas Andaluza

Nuestro próximo estreno **GAMINO DE SACRAMENTO** La película más dinámica y emocionante que se ha filmado hasta la fecha.

JORGE NEGRETE interpretando dos personajes inolvidables "El Halcón y Juan Ríos". Duelos de canciones y de espadas. Una película de aventuras que maravilla y de amores que subyuga.

Cine Astoria

JADU

Sesión continua desde las 5 Gran éxito de la maravillosa película en technicolor:

UNA MUJER EN LA PENUMBRA

Por Ginger Rogers y Mac Millan.

Próximamente **PORQUE TE VI LLORAR**



SANTORAL DEL DIA

2 de diciembre, jueves. — Santos Bibiana, virgen; Eusebio, presbítero; Adria, Paulina, Pontiano, Severo, mártires; Lupo, Nanno, obs., cfs. Misa de Santa Bibiana. Rito semidoble. Mañana es primer viernes.

EN HONOR DEL CORAZÓN DE JESUS

Mañana, primer viernes del mes, se celebrarán en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, solemnes cultos a las siete y treinta de la tarde, en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

EN HONOR DE SANTA BARBARA

Esta tarde a las siete termina en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, el solemne triduo que la Asociación de Señoras de Santa Bárbara de los artilleros, viene dedicando a su gloriosa titular.

Los concejales electos por el Grupo Sindical cumplieron ayer a S. E. el general Delgado Serrano, Su Excelencia el delegado gubernativo y jefe local del Movimiento

En todas partes fueron muy felicitados y cordialmente recibidos

En la mañana de ayer, a las 11, los concejales electos por el grupo Sindical señores Reyes Becerra, Rodríguez de Costa, Martínez Almela y Partida Sobrino, en unión del delegado sindical, señor Zamudio, cumplieron en su despacho oficial al jefe local del Movimiento, don Enrique Catalán Tanco, quien les recibió con vivas muestras de afecto, deseándoles muchísimos éxitos en su nuevo cometido para bien de Ceuta.

No pudieron acompañar a los mencionados señores, los concejales señores Cutilia y Leoncio, por encontrarse ausente.

Después de conversar algunos momentos con el señor Catalán, los visitantes se despidieron del mismo, saliendo muy complacidos de la entrevista.

A continuación fueron recibidos por S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, quien les saludó efusivamente, siéndoles presentados los concejales por el delegado sindical.

S. E. les dirigió unas palabras alentándoles para el mejor servicio de Ceuta y España, deseándoles toda clase de venturas y animándoles a luchar por la grandeza de nuestra Ciudad.

Al despedirse, los concejales electos reiteraron al señor del Valle Marín su adhesión más incondicional, agradeciéndoles las atenciones tenidas para con ellos.

Desde la Delegación Gubernativa, los citados señores se dirigieron al despacho de S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, quien, con la amabilidad que le caracteriza, les recibió, felicitándoles muy cordialmente por haber recibido la confianza de los sindicatos al nombrarlos concejales.

Después de conversar con S. E., al que se ofrecieron incondicionalmente, los visitantes se retiraron, no sin antes haber agradecido al señor Delgado Serrano la cortesía habida para con ellos.

Mañana, día 3, a las ocho y treinta, tendrá lugar una misa de Comunión general y el día 4, fiesta principal, a las once se celebrará una solemnisima función religiosa. Estos cultos terminarán con una misa de réquiem que se dirá el día 6, lunes, a las 10 y 30, por los artilleros caídos y fallecidos.

RETIRO ESPIRITUAL

El retiro espiritual del mes actual, de la Rama de los Hombres de Acción Católica, se celebrará el próximo domingo, día 5. En la Santa Iglesia Catedral, tendrá lugar la misa de Comunión general a las 9 y 15, y los demás actos a las 11, en la capilla del Palacio Episcopal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astoria).

SANTORAL PARA MAÑANA

3 de diciembre, Primer Viernes. — Santos Francisco Javier, S. J.; Sofonías, pf.; Lucio, r.; Agrícola, Claudio, Casiano, Ambico, Hilaria, Magina, mártires. Misa de San Francisco Javier. Rito doble de segunda clase Ornaments blancos.

ICATOLICOS!

Mañana es primer viernes de mes. Haced una fervorosa Comunión, preparados por una buena confesión. No olvidéis la gran promesa del Sagrado Corazón de Jesús que dijo a Santa Margarita María Alacoque:

"Yo prometo, en el exceso de la misericordia de mi Corazón, que mi amor todopoderoso concederá a todos los que comulguen Nueve Primeros viernes de mes seguidos, la gracia de la penitencia final; no morirán en mi desgracia y mi Corazón será su refugio seguro en aquel último momento".

ros viernes de mes seguidos, la gracia de la penitencia final; no morirán en mi desgracia y mi Corazón será su refugio seguro en aquel último momento".

Anoche en Apolo

Debut de Juanito Valderrama con su espectáculo «Redondel»

De nuevo se presentó en Ceuta Juanito Valderrama, y de nuevo consiguió un magnifico éxito. Esta vez nos presenta en su espectáculo «Redondel» a las grandes figuras de la escena española; Mari-Rosa, soberbia de voz y bailarina genial y al simpático galán cinematográfico Antonio-Casal, que hace reír con ganas en sus diversas actuaciones.

Valderrama es el mismo genio de la canción andaluza de siempre. Gustó anoche muchísimo porque él sabe poner todo el arte necesario en su labor. Le acompañó en la cosecha de aplausos Mari-Rosa, seguida de Casal.

El espectáculo está bien montado, sobresaliendo los cuerpos de bailes y la actuación del Niño Ricardo, Amparito Garrido y Los Heredias, así como Antonio Vega y Pilar Murillo.

Divierte, en verdad, «Redondel», al que auguramos muchos éxitos.

Tarde y noche, el público llenó la sala del Apolo que esta temporada nos está prodigando la presentación de estos espectáculos que siempre son bien recibidos.

Anúnciese en el **DIARIO EL FARO**



HOY día 2

DESDE LAS CINCO

ESTRENO SENSACIONAL

LAS PERLAS DEL INFORTUNIO

en mágico TECNICOLOR

Una apasionante historia de amor que tiene por marco los días trágicos de la revolución francesa.



EL SABADO

EL SABADO

EN PREPARACION

ALADINO Y LA LAMPARA MARAVILLOSA

Tecnicolor con Cornel Wilde

LA SENDA TENEBROSA

con Humphrey Bogart

ALMA EN SUPLICIO

con Joan Crawford

LA PRINCESA Y EL PIRATA

Tecnicolor con Bob Hope

LA GRAN MENTIRA

con Bette Davis

LOCURA DE AMOR

con Aurora Bautista

MATANZA INFERNAL

con Victor Mature

LA CALLE DEL DELFIN VERDE

con Lana Turner

LAS MODELOS

Tecnicolor con Rita Hayworth

¡Siempre un buen progra

su cine preferido!

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos al cobro a partir del próximo día 3:

Abastecimientos de Aguas de Ceuta; Mohamed Ben Hamú Hadj, Banco Hispano Americano, Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, Junta de Servicios Municipales de Alcazarquivir, don Luis Mazó Amat, don José María Salas, don Vicente Garraza, señores Azqueta y Cia., Compañía General de Carbones S. A., Insecticidas "Códor", Simón Benani

Hachuel, Benito Flores Brú, Hijos de Francisco Muñoz y Cia., Arabolaza Liso y Cia., don Manuel Guerrero González, señores Viuda e Hijos de Enrique Delgado, Ayuntamiento de Ceuta y Compañía Telefónica Nacional de España.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 153

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astury, 15. Teléfono 760

LOS CONCEJALES ELECTOS HABLAN PARA EL FARO

¿Qué objetivos lleva al Ayuntamiento?

La representación sindical

NOS DICE:

«Trabajaremos por el engrandecimiento de Ceuta».—«Estudiaremos con ahínco los problemas locales.»

Los seis nuevos concejales elegidos por los sesenta compromisarios designados por los afiliados a la Delegación local de Sindicatos, me citaron en el local sindical cuando tuvieron conocimiento de mis deseos de intervenirlos. Los seis y, en realidad son cinco, ya que el señor Cutillas no se encuentra en Ceuta, pero sus compañeros me indican que pueden hablar en su nombre.

Y aquí estamos reunidos, dispuestos ellos a contestar para EL FARO a las cinco preguntas ya conocidas. Más antes de seguir adelante, hablemos de todos y cada uno de los interlocutores.

Don Francisco Cutillas Rubio, representante del Sindicato de la Piel, es persona altamente conocida en Ceuta, donde se le distingue con sincera afecto, distinción a la que él corresponde mostrando un hondo cariño hacia la ciudad.

Don Enrique Reyes Herrera de la Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, goza en la ciudad de grandes simpatías. Es natural de Ceuta y, desde su juventud, viene luchando ardentemente por todo aquello que signifique bienestar para su pueblo. Ahora se le presenta una oportunidad que él no desaprovechará, demostrando con ello ser digno de haber obtenido la confianza de sus compañeros.

Don Gerardo Rodríguez de Osta, de la Hermandad de Galdarros, es también persona estimadísima en todos los medios sociales de la ciudad. Desde su actual cargo viene efectuando una labor digna de elogio.

Don José Leoncio Alba, pescador de profesión, es otro hijo de Ceuta que ha merecido la confianza de los compromisarios y proclamado concejal, en su deseo de él, como de los demás, una labor fructífera.

Don José Gómez Martínez Almela, representante del Sindicato

Textil, es, al igual que el anterior, hijo de Ceuta. Ya, en otra ocasión ocupó el cargo de concejal en el Municipio, habiéndose distinguido siempre por su entusiasmo y por su labor.

Y don Antonio Partida Sobrino, residente en Ceuta desde hace muchos años, es el sexto de los concejales que llevan la representación sindical al Municipio. Don Antonio Partida es bastante conocido, perteneciendo actualmente al Sindicato de Transportes. Por sus múltiples conocimientos en diversas materias, ha sido elegido por sus compañeros a los que no defraudará ya que su tesón, unido a una honradez y entusiasmo sin límites, se impondrá a todo.

Estos son, —presentados torpemente— los seis señores que salieron elegidos el pasado domingo y a los que voy a formular las preguntas de rigor.

¿Qué les impulsó a aceptar su propuesta para concejal?

—Nuestro cariño a Ceuta y haber sido invitados a ello por la Organización sindical.

¿Qué objetivos lleva al Ayuntamiento?

—Trabajar por el engrandecimiento de esta ciudad.

—Qué problemas consideran más importantes de los planteados y de más urgente solución?

—Los problemas son de todos conocidos y a ellos, según su importancia, dedicaremos nuestra máxima atención.

—¿Cuál es la solución que consideran más conveniente?

—Estudiarlos con ahínco y poner nuestro máximo esfuerzo en resolverlos.

—Entre otras, ¿a cuál cuestión de carácter local piensan dedicar más atención?

—Sin perder de vista el interés general de la ciudad, o sea primordial en nuestra actuación como representantes que somos de la Organización sindical, trataremos de resolver aquellos

problemas que le afecten directamente.

Y aquí tienes, lector, la contestación de los señores que integran la representación sindical. Todos coinciden en sus puntos de vista y todos están dispuestos a laborar por Ceuta con verdadero entusiasmo, habiendo aceptado su designación como un acto más de servicio por la ciudad a la que todos absolutamente todos, nos debemos.

Que su labor tenga el éxito que ellos merecen.—AMORES.

Anuncios breves

Compras y ventas

COMPRARIA casa llave en mano mínimo cuatro habitaciones. Diríjase Partida, teléfono 633.

VENDO 2 casas, 2 radios, 2 motores. Razón Administración.

VENDO máquina escribir tipo económico. Casa Sánchez, Falange, 23.

Alquileres

NECESITO piso hasta 200 pesetas renta. Gratificaré espléndidamente. Diríjase teléfono 888.

ALQUILO habitación dos amigos, Plaza Ruiz, 3, 4.

DESEARIA habitación amplia derecho cocina. Razón esta Administración.

Sellos de caucho en la imprenta FARO

La sesión del Ayuntamiento

Gratitud de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos

Se declara nulo el acuerdo de indemnización a los inquilinos de la casa número 16 de la calle Camoens

¿SERA MUNICIPALIZADO EL SERVICIO DE AGUAS?

El Ministerio de Hacienda aprueba el presupuesto de 2.378.000 pesetas con destino a la construcción de la Cárcel del Partido

Bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigehspán, y con asistencia de los tenientes de alcalde señores Moya, Fernández, Jiménez y Quero, así como del secretario, señor Meca e interventor, señor Sánchez, celebró ayer sesión la Permanente del Municipio.

Se aprueba la petición formulada por la oficina de Estadísticas sobre gratificación a un empleado, así como la adquisición de 10 mangueras.

Queda pendiente de estudio la adquisición de sillas plegables.

Es leído un informe sobre la moción del 5.º teniente de alcalde relativa al homenaje al obispo López Criado. En dicho informe se pide la instalación en la barrada del Príncipe de una artística farola en la que se colocará una lápida con el nombre del citado ilustre obispo. De todo ello, la Permanente acordó dar cuenta al Pleno.

Se conceden diversos socorros. Son informadas favorablemente diversas peticiones de traslado de puestos en el Mercado de Abastos.

Es leído un informe del médico don Francisco Gómez Díaz solicitando equiparación de sueldo. La Comisión quinta dice que el citado médico no tiene derecho alguno a lo que pide, opinándose a esta afirmación el señor Jiménez quien rebate la teoría que mantienen los señores Quero y Meca, acordándose a propuesta del señor Jiménez, que el doctor Gómez Díaz, haga la correspondiente reclamación contra el presupuesto.

Igual ocurre con la petición del practicante don Juan Bautista Alemany, presidente del Colegio Oficial de Practicantes.

Vista la petición que formula don Antonio Cabrera Pérez, vigilante de arbitrios, la Permanente acuerda darle el número 1 de los Vigilantes de primera.

Se acuerda adquirir botas para el personal de la Guardia Municipal por un valor de 6.799,40 pesetas.

El expediente de adquisición

de prendas para la Guardia Municipal habrá de ser aprobado nuevamente a concurso, ya que en el primer anuncio no se fijaron determinadas condiciones.

Es leído un escrito de la Delegación de Hacienda, trasladando otro del Excmo. señor ministro de Hacienda dando cuenta de haber sido aprobado el presupuesto de 2.378.000 pesetas con destino a la construcción de la Cárcel del Partido.

La oficina del Patrimonio del Estado da cuenta de haberse acordado abonar al Municipio el 80 por ciento del producto de las liquidaciones practicadas.

A continuación se da lectura —en parte— al informe que emiten dos abogados sobre la moción del teniente de alcalde, señor Fernández Verdú, relativa a indemnización a los inquilinos de la casa número 16 de la calle Camoens. Los dos letrados prestan su conformidad a lo expuesto por el señor Fernández Verdú, poniendo de relieve que el asunto es una cuestión administrativa que debe resolver el Ayuntamiento. Se indica el que debe revocarse el acuerdo de la Permanente por el cual se solicitó de la Junta de estimación de un informe sobre lo que se tenía que abonar a los inquilinos en cuestión.

Como recordarán nuestros lectores esta Junta acordó haber lugar a fuertes indemnizaciones, a lo que se opuso el señor Fernández Verdú por estimar que ello iba en contra de los intereses del pueblo.

Por unanimidad, la Permanente acuerda declarar nulo el acuerdo y comunicarlo así a los interesados.

El señor Fernández Verdú, pide que la Permanente reconozca su responsabilidad ante el hecho primitivo de acudir a la reiterada Junta, contestándole el señor Moya que no ha lugar a ello, manifestaciones estas a las que se adhieren los restantes señores.

Se da lectura al siguiente escrito que firma S. E. el Alto Comisario y Gobernador general de las Plazas de Soberanía, don José Enrique Varela Iglesias, dirigido al señor alcalde.

Dice así: "Ilmo. señor.—Correspondo a su atento escrito de fecha 17 del actual, en el que me da cuenta de la resolución adoptada por la Comisión Municipal Permanente de ese Ayuntamiento, de hacer constar en acta la satisfacción de Ceuta por el éxito del reciente recorrido efectuado por la Zona del Protectorado de España en Marruecos del Alto Comisario y Gobernador general que suscribe.

"Al propio tiempo—que agradezco la atención de ese Ayuntamiento de su digna presidencia hacia el Hijo adoptivo de la Ciudad, cumplo hacerle presente mi satisfacción por el reconocimiento que el acto supone de los beneficiosos efectos conseguidos para España en el reciente recorrido político-militar efectuado por el Gobernador general que suscribe".

El señor alcalde da cuenta (Pasa a la página 5).

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Hallándose vacante en esta Institución la plaza de almacenero, dotada de seis mil pesetas anuales, casa, luz y agua, más dos mensualidades extraordinarias, se convoca a concurso oposición para proveerla entre españoles mayores de 23 años sin exceder de 30.

Para detalles de documentación a presentar, cuestionario y ejercicios, a practicar, solicitenlos en las oficinas del Establecimiento a partir del día 3 del presente mes de 10 a 11 de la mañana.

Las instancias deberán ser dirigidas al Sr. Presidente de la Junta de Gobierno de la Institución, en estas oficinas hasta el día 20 del mes en curso, dando comienzo los ejercicios de oposición, los que fueren declarados aptos por la documentación, el día 27 siguiente.

Por la Junta de Gobierno. El Secretario, (Firmado - llegible).

EL JOVEN José Antonio Gollonet Casares. Que falleció en Ceuta a los 14 años de edad, el día 24 del corriente, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de su Santidad R. I. P. Sus desconsolados: madre, doña Aurora Casares; hermanos, María de las Angustias, María, Manuel y Angel, abuela, doña María Luengo (Viuda de Casares) tíos, primos y demás parientes. Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar mañana viernes día 3, a las 8'15 horas en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Señora: Para teñirse de rubio AGUA OXIGENADA DE 30 volúmenes a granel «Perfumería Roma» Cervantes, 8. Tlf. 889.

LOS DEPORTES

Pese a su derrota y a su ineficacia, el CEUTA gustó en CÁDIZ

Por calidad de juego y por coraje fué muy superior a los demás conjuntos que pasaron por Mirandilla, comenta DIARIO DE CÁDIZ

«Diario de Cádiz» comenta y reseña el encuentro Cádiz-Ceuta del pasado domingo, diciendo sobre nuestro representativo lo siguiente:

«El Ceuta, pese al cinco a uno adverso, gustó. Lo mejor de ellos en esta acasión, Cruzado, Cuca y Martínez. En conjunto hicieron buenas jugadas, pasándose el balón como los buenos, pero a la hora definitiva del remate estuvieron desacertados. El único gol que marcaron fué de penalty en el último segundo del primer tiempo, muy justo, ya que Fernando cargó de manera personal y sin balón a Martínez dentro del área. En conjunto, el Ceuta agradó mucho más que el España de Tánger y que otros equipos que por aquí han desfilado por su calidad de juego y coraje que pusieron en la lucha, ya que no se entregaron en ningún momento llegando incluso a dominar con insistencia durante casi la primera mitad del segundo tiempo. Demostraron gran deportividad y limpieza en todo momento, a excepción de Lucas, muy brusco, que fué amonestado varias veces por el árbitro.

A ambos equipos les fué anulado un tanto muy merecidamente, según el comentario de dicho colega.

Dimite otro directivo

Las flojas actuaciones del equipo no sólo repercuten en su deficiente actuación y en el desánimo de la afición sino que van minando el entusiasmo y los deseos de los actuales componentes de la Junta Directiva del titular. Así, a la dimisión que con carácter irrevocable presentó no hace mucho el secretario técnico, señor Cattaneo, se une ahora la del vicepresidente, don Joaquín Ferrer, que ya tomó carácter oficial.

Lamentamos muy de veras la decisión del señor Ferrer, que tanto entusiasmo e interés había puesto en su cometido.

LA LIGA ACABA EN SU PRIMERA VUELTA

Recibiendo nuestro titular al BETIS SEVILLANO

En Tánger, Larache y Andújar, los encuentros mas difíciles y reñidos

.. El factor campo influye bastante en nuestro Grupo. Con excepción de algunas pequeñas escaramuzas y de los propietarios de «Santa Bárbara» y «Alvarez Claro», casi todos los equipos acostumbran a hacer de su feudo un verdadero obstáculo, un valladar casi infranqueable, sobre todo ese Hiliturgi a quien nadie osó inquietar en San Eutrasio.

PRIMERA DIVISION
 Coruña-Tarragona
 Madrid-Alcoyano
 Oviedo-Sabadell
 Español-Barcelona
 Sevilla-Valencia
 Valladolid-A. Madrid
 A. Bilbao-Celta

SEGUNDA DIVISION
 Castellón-Baracaldo
 Girona-Granada
 Levante-Santander
 Badalona-Gijón
 R. Sociedad-Mestalla

TERCERA DIVISION
 Larache-B. Linense
 Ceuta-Betis
 Electro-Córdoba
 España-Atlético
 Hiliturgi-Huelva
 Algeciras-Melilla
 Jaén-Cádiz

rán en la empresa de puntuar, ánimo y esfuerzo que bien podrían repararle «positivos». Y los partidos más destacados se jugarán en Tánger, Larache y Andújar, donde se darán cita cuatro de esos seis candidatos al ascenso. En clase, en potencialidad y en forma no hay que dudar que tanto la Balompédica como el Huelva superan a sus contrarios. Empero, y aquí tenemos el contraste y la emoción del choque, el Larache debe estar muy crecido por su empate de Melilla y el Hiliturgi no sabe aún lo que es un «negativo». El España-Atlético, por último, es choque de grandes vuelos, el «plato fuerte» de la jornada, no sólo por su rancio sabor regionalista sino porque uno de los dos seguirá adelante mientras el otro se quedará... con la miel en los labios, al menos que surja un empate.

También en Córdoba y Jaén hay superioridad en clase y experiencia por parte de los visitantes, si bien no creemos que el Jaén de al Cádiz las facilidades que nuestro titular hace unos días. Lo que parece indudable, es que el Córdoba se haga de más «positivos» a costa de su rival local. El Córdoba es aquí un «visitante» de pega. Contará con la ventaja de poder sumar «positivos» sin salir de su base, ante sus propios incondicionales. ¡Ventajas de la doble participación!

A costa del desafortunado Melilla --¿señores, pero qué le sucede a este equipo?-- el Algeciras puede lograr dos puntos más, mientras nuestro titular recibe a un Betis que está hecho una fiera, que acaba de meter 7 tantos a la Electro y que causó una gratísima impresión en su visita a Tánger siete días antes. Un Betis con experiencia y solera, muy recuperado, que vendrá a aprovecharse de la desgana y desconcierto de nuestro representativo. Choque difícil, por tanto, para los locales. Aquí todo está supeditado a que los «niños» quieran jugar o opten por hacer lo de Cádiz. ¡Lástima de esperanzas depositadas en todos ellos!--PEGUAR.

Anúnciese en EL FARO Zuara al España de Tánger

Procede del Córdoba

La U. D. España de Tánger cuenta con otro elemento. El defensa Zuara, que el Córdoba adquirió con vistas a la actual temporada, ha sido cedido al club tangerino, con el que seguramente hará su debut el domingo contra el Atlético.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

FINO COQUINERO



OSBORNE

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 30 de noviembre:

Entradas:

Vapor español Villarreal de Alava", de Mazarrón, para aprovisionarse.

Vapor español "Segre", de Melilla, con carga general.

Vapor americano "Lloyd S. Carlson", de Savona, de arribada.

Vapor español "Costa Asturjana", de Las Palmas, con carga general.

Velero español "Alcázar Seguer", de Algeciras, en lastre.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Cabo Prior" de Vigo, con carga general.

Salidas:

Velero español "Coriano", para Sevilla, en lastre.

Velero español "Villanueva del

Grao", para Tánger, con carga en tránsito.

Vapor griego "Vassillos E. Kukulundis", para Londres, tomó petróleo.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor americano "Lloyd S. Carlson", para Hampton Roads, de arribada.

Vapor español "Segre", para Cádiz, con carga.

FABRICA DE SOBRES MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7, Teléfono 799

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

Balanzas automáticas, medidores de aceites nuevos y reconstruidos.

Facilidades de pago

Reparaciones de máquinas de escribir, Taller de niquelado, pintado a duco, y estufa

PIDA PRECIOS ANTES DE HACER SUS TRABAJOS

CASA SANCHEZ

Falange Española, 23

Teléfono 242



Noticias Locales

ASCENSO

Ha sido ascendido a teniente coronel, el comandante de Infantería, destinado en el Regimiento número 54 de Ceuta, y particular amigo nuestro, don Ramón Amador Mayayo, al que enviamos nuestra sincera felicitación.

VIAJEROS

Con licencia por enfermo se ~~enfermó~~

La sesión del Ayuntamiento

(Viene de la página 3).

a la Permanente de haber recibido una carta del gobernador del Banco de España en la que le manifiesta que, de momento, no puede instalarse sucursal de dicha entidad en esta Plaza.

Asimismo dice que el abogado de esta localidad, señor Vicente, representando a la Empresa de Aguas, le ha manifestado que, en una reciente visita hecha en Madrid a los señores que integran el Consejo de dicha Empresa, estos le manifestaron que las obras a realizar en nuestra ciudad para la normal conducción del precioso líquido, importarán la cantidad de 14 millones de pesetas, por lo que dicha Empresa no puede efectuarlas, pensando, por otra parte, vender el negocio propiamente su compra al Municipio.

La cuestión, tan interesante quedó pendiente de estudio. Y no habiendo más asuntos que tratar, la presidencia levantó la sesión.

encuentra en Ceuta el oficial 1.º del Cuerpo Administrativo Colonial, don Antonio del Píto Díaz. Sea bienvenido.

ONOMASTICA

Después de asistir en Cádiz a la Asamblea general diocesana de la Rama de Mujeres de Acción Católica, regresaron a esta ciudad las distinguidas señoras Angelinas González - Moya Calvo y Marina Gachinero Reina, que en representación de las de Ceuta, concurren a la misma.

Les enviamos nuestro saludo de bienvenida.

SEPELIO

A la una y media de la tarde de ayer se verificó el sepelio de don Luis León Rodríguez, conocido armador de buques de pesca, cuyo fallecimiento ha causado profundo pesar en cuantas personas le conocían, ya que contaba en Ceuta con numerosísimas amistades.

En la comitiva fúnebre que se organizó en el Puente del Santo Cristo, figuraban personas de todas las clases sociales, en gran número, constituyendo el triste acto una sentida manifestación de duelo.

El cadáver recibió sepultura en el cementerio de Santa Catalina, hasta donde llegó gran parte del acompañamiento.

A las incontables manifestaciones de pésame que están recibiendo los familiares, unimos la nuestra muy sincera, deseándoles resignación cristiana para sobrellevar tan dolorosa desgracia.

Máquinas de coser y bordar "ALFA"

Nuevamente disponemos de todos los modelos para entrega inmediata

VENTAS AL CONTADO Y LARGOS PLAZOS

Delegado para Marruecos, VICENTE MARTINEZ

José Antonio, 24. - Ceuta

BAJO LA NIEBLA DE PARIS

(Viene de la primera).

Los automóviles se nos echan encima, sin poderlo prever, a dos metros. El sol aparece en el cénit teñido de rojo, irradiando la modesta luminosidad de un faro de madero.

Este fue el último día que vió Bramuglia, como presidente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, una jornada triste.

De Berlín han llegado las peores noticias para la farsa diplomática de nuestra época. Los soviets, hartos de jugar al disimulo, levantan en el Ayuntamiento de la ex-capital alemana la primera barricada. Únicamente reconocen los observadores políticos que a principios del año próximo, nada quedará de común entre las dos zonas berlinesas de oriente y occidente. Se habrán separado del todo, en el único sitio donde tenían una labor conjunta.

La Prensa de París está alarmada. Los hombres del Estado de las potencias responsables se sienten o en el ridículo o en la resignación, que es pariente del fracaso y la impotencia. Ven como el mariscal Vasiljevski, está ocupando China, por cuenta de Stalin; como Sokolovsky, respondiendo a la orden del zar rojo a isla Berlín.

Ya no queda esperanza alguna sobre la entente cordial de los ilusos. Si les quedara un elemental sentido de la economía, cerrarían ese teatro ambulante llamado la ONU y disuelta ya la

farándula, aplicarían las palabras y las ideas a restaurar el prestigio de los acuerdos internacionales. Entre naciones aliadas no se concibe fracaso mayor.

Cuando se inauguró la Asamblea, hace cerca ya de tres meses, los únicos que decíamos en voz alta las pocas perspectivas de éxito que tenía, éramos desatendidos. Aquel enorme aparato de la llegada, su maravillosa organización, el lujo del discurso, todo el conjunto hacía adeptos y seguidores; pero ahora, a la semana de la clausura, la ONU parió el crédito, incluso entre su público. No hay ningún periodista, corresponsal u observador que tenga el menor recato en hurarse. Los mismos periódicos de Francia redujeron la reserva de las sesiones, al plano secundario de gaceta, con modestos titulares. Las crónicas de las Naciones Unidas, perdieron terreno, hasta en competencia con el resumen judicial. Ahora lo que priva es el tema de los impuestos y el de alza de alquileres. De varios impuestos, la Hacienda estudia una manera tangible de hacer uno, aumentando naturalmente, porque el presupuesto necesita 450.000 millones más por año. La complicación de tamaño medida es un juego de niños comparada con la técnica para subir las rentas de los inmuebles, según declaran quienes estudian el asunto. Para calcular el precio legal de un piso, es necesario por lo menos, ser ingeniero o de la Escuela Politécnica.

En fin, que la cosa terminará en un recibo con un cero más. -EPE.

Prórroga del convenio comercial entre España y Holanda

Se aumenta en un 50 por ciento los contingentes de importación y exportación

Madrid, 1.—La Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores comunica que hoy han sido acusadas en el Palacio de Santa Cruz unas cartas entre el ministro de Asuntos Exteriores y el encargado de negocios de los Países Bajos, prorrogando por un periodo de seis meses el acuerdo comercial hispano-irlandés, en vigor desde el primero de diciembre de 1947.

En virtud de esta prórroga, que se extiende desde el primero de diciembre de 1948 al primero de junio de 1949, se aumenta en un cincuenta por ciento los contingentes de importación y exportación fijadas en dicho convenio base.

Holanda enviará a España, entre otros productos, máquinas y aparatos industriales eléctricos y científicos y cauchos.

España por su parte exportará a Holanda entre otros materiales y productos, naranjas, limones, vinos, tejidos de algodón mineral de hierro y cinc, potasa, corcho y productos farmacéuticos. —D. G. P.

Ultima hora deportiva

EL MADRID EMPATA EN LISBOA

Lisboa, 1.—El encuentro Madrid-Bemfica ha terminado con empate a un gol. Marcó primeramente Corona para los lisboetas, empatando Pabião. Casi todo el dominio correspondió al Bemfica, pero el Madrid hizo un buen marcaje. —Alfil.

Moscatel Almina

(añejo) un embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.



Señor:

¡Juegue usted GRATIS a la Lotería de Navidad!!

¿COMO? Pida DOBLE LOTE DE BILLETES de la espléndida RIFA BENEFICA DE SANTURCE—410 pesetas—contra reembolso, y le regalarán 40 pesetas de la Lotería de doña Manolita, de Madrid o de las afamadas Administraciones de Bilbao. Pidiendo diez láminas completas—1.020 pesetas—recibirá de regalo un décimo completo de Navidad de 200 pesetas: ¡¡MILLON Y MEDIO DE PREMIO!!

Pruebe fortuna haciendo caridad - CORTE ESTE BOLETIN DE PEDIDO

BOLETIN DE PEDIDO DE BILLETES DE LA GRANDIOSA RIFA BENEFICA DEL HOSPITAL DE SANTURCE

Combinada con la Lotería Nacional de 5 de Enero de 1949.

Pedidos desde 54 pesetas.—Lámina, 105.—Lote, 205.—Doble lote, 410 pesetas (40 de regalo Lotería al doble lote.)—Diez Láminas completas: 1.020 pesetas (200 de regalo Lotería).

D. que habita en el pueblo de

..... provincia de calle

núm. piso mano solicita billetes RIFA HOSPITAL SANTURCE por valor de

pesetas, contra reembolso, es decir a pagar al recibir los billetes. Las que piden doble lote o diez láminas, indicarán si desean la Lotería de regalo de Navidad.

AYUNTAMIENTO DE SANTURCE

(FIRMA)

(1481)

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Jorge Villén

Pulmón - RAYOS X

MEDICINA GENERAL

Falange Española, 42. - Consulta de 4 a 7

